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В С оветы — сам ы х
Г Е Й Ч А С В  Н А Ш Е Й  A - j . ™
^  стране идет подго- М О С Т О И Н Ы Ж  

товка к большому со-

т \

бытию— выборам в В ер
ховные Советы союзных 
республик и местные С о
веты депутатов трудя
щихся.

К В эти дни на пред
приятиях, стройках, в 

[[колхозах, учреждениях, 
школах проходят ' пред
выборные собрания. Тру- 

33 (дящиеся на р о д н ы м и 
представителями в орга
ны государственной влас
ти называют лучших 
Производственников, сво
их достойных сынов и 
иочерей. 

разва Трудящиеся нашего 
1ие (района единодушно под- 
уд. сдерживают решение чле- 
ат «нов колхоза имени Ле
ев вюина Белозерского про- 
комшаьодственного управле- 
а пМия и рабочих совхоза 
лм ||.яНиколоторжский“ о вы

движении кандидатом в 
арае(депутаты Верховного Со- 
уженрета Российской Феде ра
йе кШии Леонида Андреевича

[ №  j

к »
ческрласенко, первого заме- 

этрителя председа т е л я  
иплерблисполкома, начальни- 
'им чр областного управле- 

стрря производства и заго
ловок сельхозпродуктов.

1 г а* Широкое представле- 
пр#ше для участия в Сове- 

исворах дано и строителям 
сейролго-Балта. Имена пе- 

элниРедовиков стройки назва- 
члфы кандидатами в депу- 

! пожаты местных Советов, 
лектж Коллектив управления 

хру^еханизации единодушно 

лмунРыДвинУл кандидатом в 
ллек|епутаты областного Со- 

1ета электросварщицу 
. А. Вавилову. 

гелы4а 
эван 
й т|

альн!

Заслужил доверие сво
его коллектива плотник 
стройуправления № 418 
В. М. Сикорский. Он вы
двинут кандидатом в де
путаты районного Совета.

Избиратели поселка 
Белоусово выдв и н у л и 
кандидатом в депутаты 
районного Совета на
чальника Волгобалтстроя 
А. С. Хмельницкого.

Кандидатами в город
ской Совет выдвинуты 
мастер ВРМ З А. В. Ка- 
заринов, контролер кис
лородной станции Т. И. 
Балацко, заместитель на
чальника строительства 
Л. К. Шевченко.

Началь н и к  СУ - 421 
Б. Ш. Трахтман, комен
дант общежития Г. В. 
Абрамова и другие на
званы кандидатами в де
путаты сельских Советов.

Большое поле деятель
ности принадлежит сей
час агитаторам. Наряду 
с разъяснением трудя
щимся исторических ре
шений XXII съезда пар
тии, внешней и внутрен
ней политики партии и 
правительства, они долж
ны повести агитацию за 
кандидатов в депутаты, 
ознакомить каждого из
бирателя с биографией 
кандидата.

Выдвинутые кандидаты 
в депутаты заслужили 
доверие народа. В день 
выборов, 3 марта, отда
дим свои голоса за до
стойных представителей 
народа.

К дню выборов
Коллектив художественной са

модеятельности Новинковского 
клуба готовит концерт ко дню 
выборов. В программу концерта 
входят одноактная пьеса .К ати 
на о ш и б ка ', песни, пляски, ху
дожественное чтение и другие 
номера.

В Ребовском клубе в п о п \ ; т я т и
минувший выходной день В  Д б П у Т З Т Ы

П л о т н и к  —  кандидат

было оживленно. Сюда 
собрались строители и 
другие жители поселка 
Ребово, чтобы выдви
нуть кандидата в депу
таты районного Совета 
депутатов трудящихся.

Председательствующий 
собрания предоставляет 
слово заместителю на
чальника стройуправле
ния № 418 М. И. Лукья
нову.

Я вношу предложение 
выдвинуть кандидатом в 
депутаты районного С о 
вета по Ребовскому из
бирательному округу, 
сказал он, Владимира Ми
хайловича Сикорс к о г о ,  
1931 года рождения, ра
ботающего плотником в 
строительном управлении 
№  418. Он пришел на 
строительство канала в 
1951 году, а затем был 
призван в ряды Совет

ской Армии. После де
мобилизации опять вер
нулся на стройку.

За хорошие показате
ли в труде ни раз был 
занесен на Доску почета, 
награжден Почетной гра
мотой, а в прошлом го
ду—значком „Отличник 
социалистического сорев
нования Минтрансстроя".

Выступающие прораб 
Чепельчук, шофер Ско- 
робрех и все участники 
собрания поддерж а л и 
мнение тов. Лукьянова и 
приняли решение выдви
нуть тов. Сикорского 
кандидатом в депутаты 
районного Совета депу
татов трудящихся по Ре
бовскому избирательно
му округу.

А. МАЛЬЧИНИН,
заместитель секретаря 

парткома Волгобалтстроя.

Коллектив учителей и технических ра
ботников Вытегорской восьмилетней шко
лы № 3 оказал боль- q  j j  ^  т т т  0
шое доверие учитель
нице этой школы Ираи
де Михайловне Сокови
ковой, выдвинув ее кан
дидатом в депутаты об 
ластного Совета депута
тов трудящихся по З а 
речному избирательному 
округу № ЮЗ.

Ираида Михайловна 
достойна быть избранни
ком народа, сказала на 
предвыборном собрании 

директор школы Л. Д.

Маркелова, она пользует

ся большим уважением

Ч е л о в е к

учащихся и населения 
города.

И. М. Соко в и к о в а 
1918 года рождения, 
имеет высшее образова
ние, в городской школе 
работает 13-й год, а во
обще обучает и воспиты
вает подрастающее поко
ление уже 22 года. Она 
непримирима к недостат
кам.

Человек большой ду
ши, опытный преподава
тель. Так отзываются о 
И. М. Соковиковой то-

г д у ш и
варищи по работе. На 
территории Заречного 
избирательного округа, 
по которому выдвинута 
Ираида Михайловна кан
дидатом в депутаты, про
живают в большинстве 
строители. Избиратели 
могут надеяться, что до
верие, которое они ока
жут ей, отдавая за нее' 
голоса в день выборов, 
она оправдает с честью.

Н. ИОКУБАУСКАС,
организатор местного 

радиовещания.

С Н Е О С Л А Б Е В А Ю Щ Е Й
Э Н Е Р Г И Е Й

Дружно и с большим 
напряжением работает 
на строительстве Волго- 
Балтийского водного пу
ти коллектив земснаряда 
№ 314, возглавляемый 
В. М. Реусом (прорабст
во Водораздел). Несмот
ря на особенности хо
лодной северной зимы, 
первый месяц пятого го
да семилетки этот кол
лектив коммунистическо
го труда закончил успеш
ным выполнением плана. 
За январь гидромехани
заторы вынули из канала 
грунта 14348 кубометров. 
Это составляет 115 про- Сейчас, соревнуясь за

заданию! уСТаН0ВЛеНН0МУ достойную встречу дня 
____ ____~ выборов, коллектив зем

снаряда продолжает тру
диться с неослабевающей 
энергией.

В "авангарде борьбы за 
выполнение плана идут 
багермейстеры тт. Ключ
ников и Козлов, маши
нист электрооборудова
ния Г. Г. Шепицын, стар
ший механик А. С. Ше- 
берстов.

Работники земснаряда 
ставят задачу, чтобы в 
феврале план был вы
полнен успешно

Ф. ПАНЧЕНКО,
заместитель начальника 

СУ-478.

На снимке: В. М. Реус.

Фото Н. Стерлядкина.

. Р А С Т Е Т  Ч И С Л О  П Е Р Е Д О В И К О В
ива К  коллективе автобазы I других шоферов. Он актив- 

ройуправления № 419 до- ный общественник, являет- 
сомифсовестно трудятся мно- ся членом комитета ком

сомола автобазы. Когда во 
время комсомольской кон
ференции стройуправления 
встал вопрос о том, кому 
поручить внести в зал за-

____  седания знамя комсомоль-
— —4ания водитель выпол- ской организации, то эта 
ИЯ. рт на 125—130 процен- высокая честь была оказа-

уков>е водители автомашин. В 
leMeci4611116 ряда лет здесь на 
;оре»Зе-585 работает Констан

Фомин. Его машина
е К1гда на линии в исправ- 
1елы.м состоянии. Сменные 

ния водитель выпол- 
т на 125—130 процен- 
I На стройку к нам час- 
прибывают молодые шо- 

ведуюеВы- Они получают под- 
рабожржку и добрый совет 
ии, стсштного механизатора, 
ки. «Заслуживает уважения и

лЯ'ка?бРосовесТный ТРУД мазис- 
§  Ивана Гнедого. Рабо-

--- 4 т он на перевозке грун-
I дает высокую выработ- 

— I и служит примером для
ираж I

на передовому рабочему, 
комсомольскому активисту 
Ивану Гнедому.

С сознанием высокого 
долга перед обществом 
трудится водитель Иван 
Пчельников. Это дисципли
нированный товарищ, прин
ципиальный и требователь
ный работник.

— Каждый рабочий к по

рученному д е л у  
должен относиться 

с душой, дорожить честью 
строителя, так заявляет 
И. Пчельников.

Сейчас, в период подго
товки к выборам в Советы, 
трудовая активность води
телей автобазы растет с 
каждым днем. Все мы стре
мимся работать так, чтобы 
приблизить день заверше
ния строительства Чере
повецкого гидроузла.

Илья ВЛАСОВ,
секретарь комитета ВЛКСМ 

автобазы стройуправления 
№ 419.

РАЙОННОЕ ПРЕДВЫБОРНОЕ СОБРАНИЕ
Участники состоявшегося 

на днях районного предвы
борного собрания едино
душно поддержали реше
ние колхозников колхоза 
имени Ленина Белозерско
го района и рабочих сов
хоза „Николоторжский“ 
Кирилловского района о 
выдвижении кандидатом в 
депутаты Верховного С о 
вета РСФСР начальника 
областного управления про
изводства и заготовок сель
хозпродуктов, первого за

местителя пред сед а т е л я 
облисполкома Л е о н и д а  
Андреевича Власенко’.

В своем обращении участ
ники собрания призывают 
всех избирателей района в 
день выборов отдать голо
са за достойного кандидата 
в депутаты Верховного 
Совета Российской Феде
рации Л. А. Власенко.

Голосуя за кандидатов 
блока коммунистов и бес
партийных, мы голосуем 
за процветание нашей Р о 
дины.

Участники собрания так
же призывают избирателей 
встретить день выборов 
новыми достижениями в 
труде.
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Уско рить  п о дг о т о вку  блоков
1/ОЛЛЕКТИВ НОВИН- 

ковского бетонного 
завода до последнего вре
мени по праву считался 
передовым в комбинате 
производственных пред
приятий Волгобалтстроя. 
Это можно подтвердить 
тем, что в прошлом году 
план выдачи бетона был 
значительно перевыполнен 
и достигнута экономия де
нежных средств.

Но так было в прошлом 
году. Сейчас закончился 
первый месяц нового года 
и можно подвести некото
рые итоги работы за ян
варь.А они неутешительные. 
За месяц завод недодал 
строителям 1770 кубомет
ров бетона. В результате и 
финансовое с о с т о я н и е  
ухудшилось.

Почему это произошло? 
Завод укомплектован кад
рами для трехсменной ра
боты и имеет возможность 
в течение всего месяца ра
ботать круглосуточно. В 
январе же из 90 смен бе
тон выдавался 64 смены. 
Таким образом простой 
предприятия составил 26 
смен. При этом 8 смен не 
работали из-за технических 
неисправностей, вызванных 
низкой температурой, а 
остальные 18 смен стоял 
потому, что строительные 
управления не принимали 
бетона, так как для уклад
ки его не были подготов
лены блоки.

— • »

Дело 
за инертными
Коллектив Пахомовского 

бетонного завода улучшает 
свою работу. 6 февраля 
смены мастеров М. Миро
нова, П. Матушко и В. Ти
та ре н ко выдали 250 кубо
метров при задании 210 
кубометров. 8 февраля в 
первую смену отлично по
трудилась смена В. Тита- 
ренко, она дала полторы 
сменных нормы.

Имеются возможности 
для дальнейшего увеличе
ния темпов выработки бе
тона. У строителей шесто
го шлюза для укладки его 
подготовлено достаточное 
количество блоков.

Но вся беда в том, что 
завод не обеспечивается в 
потребном коли ч е с т в е 
инертными и прежде всего 
гравием. Поставлять их нам 
обязана Пильчинская фаб
рика, но она нас не обес
печивает. Если бы фабрика 
выдавала гравий, то отпала 
бы необходимость в выде
лении автотранспорта, так 
как расположена рядом с 
заводом. Не обеспечивает 
завод инертными и Се- 
вастьяновский карьер.

Спрашивается, когда же 
руководители комбината 
производственных п ред- 
приятий, в ведении которо
го находится фабрика и 
карьер, обеспечат их рав
номерную работу. Надо же, 
наконец, понять, что 
подвозка гравия с третьего 
причала обходится слишком 
дорого. В. ПЕСЧАНИКОВ, 

А. МЕЛЬНИК.

Одной из причин невы
полнения плана заводом 
явилось то, что автобаза 
плохо обеспечивала транс
портом для перевозки бето
на. Была возможность в 
сооружения шестого шлю
за уложить бетона намного 
больше, чем сделали фак
тически, но сюда выделяли 
машин в два раза меньше, 
чем требовалось.

Несколько лучше начали 
работать в феврале. За пер
вые шесть дней месяца вы
дано 1250 кубометров из 
5100 кубометров по плану 
на месяц. Но завод может 
давать больше. Инертные 
имеются. Несколько лучше 
работает автотрансп о р т, 
этому же и способствует 
установившаяся теплая по
года.

—За три смены, — говорит 
начальник завода В. П. Р о 
гозин,—мы можем выдавать 
не менее 360 кубометров 
бетона, а за 'месяц -до 10

тысяч. Нужно только, что
бы строительные управле
ния беспрерывно его при
нимали.

Однако опасения на этот 
счет уже имеются. Из-за 
отсутствия блоков 2 и 3 
февраля завод почти не 
работал, выдачу бетона на
чали только 4 февраля в 
третью смену. О- возмож
ностях работать высоко
производительно говорит и 
такой факт, что 6 февраля 
при наличии блоков за одну 
только первую смену вы
дано на четвертый и пя
тый шлюзы 177 кубометров 
бетона.

Медлить с подготовкой 
блоков к бетонированию 
нельзя. Об этом повседнев
но должны заботиться все 
руководители, инженерно- 
технические работники и 
рабочие строи т е л'ь н ы х  
управлений.

Ф. ВАСИЛЬЕВ.

Проверяем выполнение социалистигест 
о б я з а т е л ь с т в

В п е р е д и  с т р о й у п р а в л е н и е  4 1 8  •
В прошлом году кол

лектив стройуправления 
№ 418 в соревновании 
со строителями 420 управ
ления одержал первен
ство. Объем работ, вы
полненный в СУ - 418 
своими силами, состав
ляет 152 процента, а в 
СУ-420—101,1 процента, 
выработка на одного ра 
ботающего у победите
лей соревнования —112,8 
процента к плановой, а у 
соседей — 98,6 процента. 
План по бетону выпол
нен у передовиков на 
108,8 процента, а у 
стройуправления № 420 
— на 58,3 процента. Пер
вые завершили год со 
значительным снижением 
себестоимости, а вторые 
—убыточно.

В этом году строите-

gga-*-:

| #*вЯИМЯИ№

ш гш ш
Во с к р е  сник

У помещения Новинковского клуба не было 
дров, и молодежь поселка решила в выходной 
день организовать воскресник по подвозке 
топлива. На воскресник вышло 3 0  человек, 
подвезено к помещению 35 кубометров дров.

Активно участвовали в этом мероприятии 
тт. Кумбралев, Сергиенко, Ершов, Веселов, 
Фролов, Мельников и Мосягин.

Хорошее дело выполнили активисты клуба. 
Спасибо им за это.

Н. РАЗЕНКОВ,
заведующий Новинковским клубом.

Семинар инспекторов 
по охране труда

В гидромеханизации j 
проведен общественный 
смотр по технике без
опасности и охране 
труда. Итоги смотра на 
днях будут обсуждать
ся на заседании по- 
стройкома.

А. ЧЕРЕПОВ,
председатель построй- 

кома СУ-478.

гт , яявт'ргжшш I»,,,

с  тро и м
Кружок кройки и шитья

В Белоусовском клу
бе работает круж ок 
кройки и шитья. Заня
тия проводятся два ра
за в неделю, по три 
часа каж дое . С инте
ресом посещают заня
тия круж ка  молодые 
хозяйки, рабо т н и ц ы 
стройки, проживающие

в этом поселке. Всего 
в круж ке  22 человека.

Руководитель круж ка  
Л. П. Марченко с удов
летворением отзывается 
о работе круж ка. Сей
час кружковцы учатся 
шить белье для детей 
дош кольного возраста.

К. АНТОНОВА.

В гидромеханизации 
проведен двухдневный 
семинар с обществен
ными инспекторами по 
охране труда и техни
ке безопасности. Участ
ники семинара изучали 
правила обращения с 
электрооборудованием, 
слушали лекции по 
технике безопасности и 
охране труда.

сКонкуре на лугшего 
спортсмена

В коллективе специализированного управле
ния №  4 7 8  объявлен конкурс на лучш его 
спортсмена. Соревнования будут проводиться по 
стрельбе, лыжному спорту, шахматам и настоль
ному теннису.

Постройкомом утверждены условия этих со
ревнований. Сначала они будут проводиться по 
прорабствам, а 24  фэвраля -  общие по гидоо- 
механизации, гд е  и 'б удет подведен итог кон
курса.

А. ИЛЬИН.

Это не просто бесхозяйственность
Волгобалтстрой испыты

вает недостаток жилья для 
рабочих. Чтобы восполнить 
его, было получено 15 спе
циально оборудованных ва
гончиков. В каждом из них 
имелась возможность раз
местить по 12 человек.

Но в некоторых строй
управлениях их разуком
плектовали. Напр и м е р, 
С У -421 получило пять та
ких вагончиков, но на от
ветственное хранение их

никому не передало. В ре
зультате они для жилья 
уже непригодны и требуют 
ремонта. В них побиты 
стекла и плафоны, лестни
цы для входа в помеще
ние и двери поломаны. 
Часть внутреннего обору 
дования—столы, умываль
ники и койки растащены, 
испорчено электрооборудо
вание. >

Этим' же стройуправле
нием получены вагончики

Лучше организовать  д о с у г  м о лод е ж и
В строительном управле

нии № 420 работает много 
молодежи, которая живет 
в поселках Г1ахомово-2 и 
Пахомово-3. Но досуг мо
лодежи не организован.

В Пахомово-2 есть храс- 
ный уголок, он хорош о 
оборудован. Но люди туда 
идут неохотно, потому что 
в помещении холодно. Н а

чато в поселке строитель
ство клуба, но дело до 
конца так и не доведено.

Руководителям с т р о й 
управления следует поза
ботиться о создании нор
мальных условий для про
ведения часов отдыха 
строителей.

И. ГУДКОВА.

для бытовых нужд: вагон
кухня-столовая, вагон-баня 
и другие. Но и они по пря
мому назначению также не 
используются. Это же мож
но наблюдать и в других 
стройуправлениях.

Подобное отношение к 
государственному имуще
ству можно назвать пре
ступным. Лица, виновные 
в этом, должны нести от
ветственность.

С. ИВАНОВ.

ли управления № %  
вызвали на сопиалистШ 
ческое соревн о в а н г  
стройуправление № 4'21| 

Инициаторы этого сЩ  
ревнования обяза л и щ 
выполнить годовой ПЛ! 

к 20 декабря, дать xopi 
шее качество pa6q —  
добиться снижения 
себестоимости на 0,5 п 
цента, повысить произв( 
дительность труда на 
процентов к планово! 
Решено внедрить 15 рШ 
ционализаторских прея*"-;] 
ложений с общим эком 
мическим эффектом в Г 
тысяч рублей. Обучш 
строительным специал] nD 
ностям 120 человек. „Jj 

Строители обязались! нп 
20 декабря 1963 года з! на 
кончить все работы в ЭТ( 
третьем шлюзе, обеспе лк 
чивающие пропуск суда ,,д 
к 1 сентября выполнит q0, 
бетонные работы на чей по 
вертом шлюзе. cqj

По итогам работы я! _aJ 
варя текущего года пер ра, 
венство в соревнованк 
по основным показателя IIOj 
одержал также колла го,.
тив СУ-418. Следует га 
желать этому кол леки-' 
ву дальнейших

РУ1 
в и;

Успех! ро; 
в выполнении о б я з |  ( 
тельств. нос

А  коллективу стро( вад 
управления № 421 нео( ти  ̂
ходимо смелее набира\ гл, 
темпы в работе для тс ме  ̂
го, чтобы догнать пере 
довиков.

В. ТИХОНОВА,
инженер отдела труд; 

и зарплаты ВБС.

КО
Koi 
с п 
ке 
нап

Комсомольцы мет
лип

показывают ещ<
_ _ _ _ _ _ _ _  ниепример сяч

Наша комплексная бр  ̂ ну i 
да, состоящая из 12 че1 лен, 
век, работает на строите! 275С 
стве шлюза № 5. Все на 2 
бочие трудятся добросов! нен 
но. Особым трудолюб! 
отличаются комсомол 
Алексей Мерзлов, Вал 
тин Васьковский, АнатоВ 
Шербань и Владимир Ч| 
ный. Все члены бригады 
сварочных работах, 
установке арматуры пе 
выполняют нормы выраб 
ки и уже трудятся в с 

июня 1963 года. СУ-421
Сейчас мы соревнуемслубщик 

честь дня выборов и та|ам бр 

добиваемся высокой пР̂ тваит< 
водительности труда. ' Ком 

J1. POMALUKGtenoeei
бригадир комплексной бршзаботн» 

С У - Е

I
На

ления тов. Панченко сообщи 
с . f t  - . . . .  • .• дакции, что в Верхнем Pjl Состс

для ларька переоборудован зыборнс 
лой вагон. В ближайшие дшнов прс 
пристани откроет в нем то[<ладом 
лю. юго КС

Для разъяснений по вознюГрв. Ко 
у рабочих вопросам по зарщ

В газете .Строитель Волго-Вал- 
га“ № 4 от 12 января с. г. была 
напечатана заметка тов. Балаева 
„От разговоров— к делу". В ней
указывалось, что в поселке Ру
беж не организована торговля 
продовольственными товарами. 
Отмечались также недостатки в 
выдаче заработной платы рабо
чим спецуправления № 478. 

Заместитель начальника управ-

Газета выходит 

в среду и субботу
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работники бухгалтерии будмЫпц, 
риодически выезжать на njr 
ские участки. Взамен расч ^к0ЛЛ€ 
книжек вводятся расчетные лостопо 

ки. :трон
“ .̂троите 

РЕДКОЛЛЕГИЯжой пс 
==>||роите. 
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